

Wahlaufruf 2022



Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,



Mitte November ist es wieder soweit, es stehen die Wahlen der Delegierten der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) für die neue Amtsperiode an. Bei der „BLÄK-WAHL 2022“ sind alle Ärztinnen und Ärzte in Bayern, die Mitglieder der Ärztlichen Kreisverbände (ÄKV) sind, zur Wahl aufgerufen – insgesamt über 90.000. Sie, die Wählerinnen und Wähler, kommen aus ganz verschiedenen Bereichen des Gesundheitswesens, sind in unterschiedlichen Versorgungsstrukturen und in individuellen Arbeitszeitmodellen ärztlich tätig. Und doch haben Sie eines gemeinsam: Sie alle sorgen durch Ihre ärztliche Tätigkeit dafür, die

gute Versorgung der Patientinnen und Patienten in Bayern aufrecht zu erhalten und kontinuierlich zu verbessern.

Demokratie lebt bekanntlich von der Ausübung des aktiven und passiven Wahlrechts und ich würde mich freuen, wenn das breite Spektrum ärztlicher Tätigkeit sich auch im bayerischen Ärzteparlament wiederfindet. Denn nur durch eine ausgewogene Mischung zwischen den verschiedenen Gruppen, Tätigkeitsfeldern, Verbänden und Organisationen sowie auch zwischen den Geschlechtern und Altersgruppen kann die ärztliche Selbstverwaltung ihrem Anspruch gerecht werden, alle Mitglieder in Bayern in Fragen der ärztlichen Selbstverwaltung zu vertreten. Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch, um für eine starke und ausgewogene Interessensvertretung zu sorgen!

Ich danke allen Kolleginnen und Kollegen, die neben der Herausforderung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf auch Zeit für die Gremienarbeit in der ärztlichen Selbstverwaltung finden. Eine handlungsfähige Selbstverwaltung ist ebenso ein Faktor für die Sicherung der Qualität und der Professionalität des Arztberufs. Daneben liegt mir auch eine möglichst hohe Wahlbeteiligung bei der anstehenden „BLÄK-WAHL 2022“ am Herzen, stärkt diese doch die Legitimationsbasis unserer Selbstverwaltungskörperschaft.

Die „BLÄK-WAHL 2022“ bietet die Möglichkeit, Einfluss in die Gestaltung der Tätigkeit Ihrer Standesvertretung zu nehmen.

*Dr. Gerald Quitterer,
Präsident der BLÄK*

AMTLICHES

Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer 2017

Berichtigung der Veröffentlichung des Ergebnisses über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer in Ausgabe 12/2017 und Spezial 2

Folgende Änderung der Veröffentlichung des Ergebnisses über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer ist aufgrund des erklärten Verzichts eines Delegierten bekannt zu machen:

Medizinische Fakultät der Universität Augsburg:

Privatdozent Dr. Reinhard Hoffmann
Mikrobiologe, Virologe und Infektionsepidemiologe,
Klinikum Augsburg, Institut für Labormedizin und
Mikrobiologie, Stenglinstr. 2, 86156 Augsburg

Als Nachfolger wurde entsendet:

Professor Dr. Marco Roos
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Lehrstuhlinhaber Allgemeinmedizin,
Stenglinstr. 2, 86156 Augsburg

Auflösung des Medizinischen Silbenrätsels aus Heft 7-8/2022, Seite 362

1. KONJUNKTIVITIS
2. AGRANULOZYTOSE
3. MADONNENFINGER
4. MALABSORPTION
5. EUTHYREOSE
6. RINDENTAUBHEIT
7. FLIMMERSKOTOM
8. LASEGUE
9. IMPFLÜCKE
10. MYOPATHIE
11. MEKONIUMILEUS
12. ENGWINKELGLAUKOM
13. RIESENZELLARTERITIS
14. NEBELSEHEN

LÖSUNGSWORT:
KAMMERFLIMMERN